
小さな学校で大きな力を付けられるよ

う、大事に育てていきたいと思います。

学校教育目標「自ら学ぶ、心豊かなたくましい人間の育成」～より高い目標を目指して心と技を鍛える～ 能代市立常盤小学校

平成３０年９月２１日
第９号

（通算５９７号） ９月１２日（水）、１・２年生（担任：小森哉子先
生）は、朴瀬小学校、竹生小学校の１・２年生
と一緒に生活科探検をしました。

楽しかったね！初めての全校親子レク
９月９日（日）あいにくの雨模様でしたが、子どもたちと保護者のみなさんの元気いっぱい

の笑顔で初めての全校親子レクは、最高の一日となりました。準備から片付けまで、実行委 「昨日は楽しみで眠れなかった」と言いながら、
員の皆様には大変ご難儀をおかけしました。本当にありがとうございました。後日お願いして ８時２０分に元気いっぱい出発した子どもたち。
いた感想は次の通りでした。今年度の経験を生かして、来年度「常盤小学校 最後の親子 充実した探検を終えて１４時２０分頃帰校。最高
レク」も盛大に行いましょう！ の一日となりました。

９月２０日の北羽新報に掲載されておりましたが、１８日、朴瀬小
学校でフェンシング男子エペ日本代表の伊藤心さん（二ツ井出
身）のお話を聞きました。実演を観戦したり、剣やマスクなどの道具
に触れたりしながら競技の魅力を体感しました。私はその日、いくつ
か感動したことがあります。

【感想ありがとうございました】

・初めての全校親子レク、体育館で親子仲良く体を動かしてとても楽しかったです。もう少し、競技が多くてもよか
ったと思いました。来年度も全校親子レクがいいと思います。
・親子レク、初めての参加でしたが、大変楽しく過ごさせていただきました。親子で一緒に体を動かしたり、料理をし 学校以外のところでも、聞く力･話す力が身に付いてきたことを感
たりと、いつもとはまた違った休日になりました。来年も同じような内容でよいと思います。欲を言えば、スタート時 じます。本校が目指している「どこにおいても明確に話せる力」「基
刻を早めてミニ運動会の種目を増やしてもいいかなと思います。 本的なコミュニケーションの力」が少しずつ身に付いてきました。
・親子で楽しめました。色別対抗戦にしたので盛り上がったと思います。事前準備がしっかりできていたので、当日
はスムーズにできました。バーベキューはお父さんたちが主体となっていたので、もっと子どもたちにがんばらせて
もよかったかもしれません。来年度は、学校に宿泊もしてみたいですね。

９月５日（水）、４年生（担任：納谷宜直先生）は、県健康福祉部主催の
手話教室に申し込み、手話通訳の方と聴覚障害のある方をお招きして、手話
教室を行いました。
４年生は今年度総合的な学習の時間に「福祉」をテーマに学習を進めてい

ます。その一環としての「手話教室」では、聴覚障害のある方から普段の生活で困
ることを伺い、健康でいることの幸せを感じました。手話での挨拶や自己紹介の仕方
などを学ぶ姿は、真剣そのものでした。４年生は国語の時間に「だれもが関わり合える

ように」という学習材で、目の不自由な人の気持ちも学習しています。その学習材の
中に次のような文があります。

小学生の子どもたちにも、いろいろな人との関わりを通して、人と関わることの喜びを
知るとともに、その難しさも学んで、豊かに成長してほしいと願っています。
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きらりさん親子。最高の笑顔で

ボール運んでます！

★６日（土）は「能代市ふる

さと学習交流会」が能代市文

化会館で１３：３０～行われ

ます。今年度は、本校の５年

生があの大舞台で発表しま

す！応援お願いします！

★２１日（日）は「学

習発表会」です。

９：００～１１：３０

本校体育館で行いま

す。後日正式なご案内

を差し上げます。どう

ぞ、お誘い合わせの

上、みなさんでおいで

ください。

４年生 手話教室で学ぶ

話す、聞く、読む、書く。そして、ふれる、見る。わたしたちはいろいろな方法で人や

ものと関わり合い、つながり合いながら生きています。「だれもがよりよく関わり合う」

ということについて、考えましょう。

１・２年生 電車に乗ったよ！

アクロスいとく→東能代駅→あきた

白神駅→八森山村広場

オリンピック目指して！

い
と
く
で
お
買
い
物
中
！

唯
人
さ
ん

①１年生が全力で選手を応援する姿 ②３年生の松山蒼太さんの質問→「何歳

の時からフェンシングを始めたのですか？」 ③５年生の大倉悠さんの質問→

「普段の生活で気を付けていることは何ですか？」④５年生の工藤心愛さんの

質問→「体つくりのためにどのような食べ物を食べることが大切ですか？」

★２８日（日）夢工房咲く咲

くで今年度収穫した野菜やお

米を販売します！地域のみな

さんのおかげで販売できま

す！皆様、お買い物にいらし

てください。


